
福田小学校 HPはこちら ⇒ 長崎市立福田小学校 (nagasaki-city.ed.jp) 

２週間余りが過ぎて                                   

新年度スタートから２週間余りが経ちました。 

どの学級も、新しい友達、担任との人間関係も深まりつつあるところです。１９日

（金）に実施した歓迎集会・遠足では、１年生の入学をお祝いすることが一番の目

的ですが、同じくらい「新しい学年学級の仲間意識を育てる」ことも大事でした。出

発前に話す機会があったので、そこでは「温かい歓迎集会を開いてくれたことへの

感謝と、この後の遠足では学年学級の『全員が楽しい』と感じる時間にしよう」と伝

えました。 

学校と小江公園までの往復はけっこうハードな行程ですが、その間のおしゃべりや、

歩くのがきつくなった級友への励ましの言葉掛けなどがたくさん見られました。もちろ

ん、公園での遊びやお昼ご飯の時間でも、絆が強まる過ごし方ができたようです。 

良い（良すぎるほど？）の天気の下で、ねらいが十分に達成した一日となりました。 

ところで、小江公園は遠足の目的地としてはとても良いのですが、途中に歩道がなく狭い路側帯を歩

かなければなりません。旧道を使うと安全ですが、霊園付近で道路を横断しなければならず、それも危

険です。横断歩道を設置してもらうよう関係機関に働きかけが必要だと考えています。この要望が通る

ためには地域・家庭の力が大きいと思いますので、ご協力をよろしくお願いします。 

～ 歓迎集会・遠足の HPをまだ閲覧していない方はこちら ⇒ https://x.gd/6eKvN ～ 

学級目標を決める際に                                 

立場上、全ての学年だより学級だよりを配付前に見ています。始業式からここまでで、「今年度の学

年学級目標」が立てられたことが分かります。目標が立つまでの経緯が書かれた文面を読むと、「発達

段階に応じた担任の思い」とともに、子どもたちが「この学年で自分たちがどう成長したいかという『夢

や願い』」を出し合って決めていて、とても良いと思います。保護者の方々の意見まで取り込んでいる学

級もありました。 

ワードセンスが秀逸で、目標を立てることが目的にならず、子どもたちと担任がその達成のために

日々励む目標が揃っています。１年後の姿が楽しみでなりません。家庭や地域の皆様も、『夢や願い』の

達成にぜひ力をお貸しください。 

＜目標つながりで１点お知らせ＞ 

  学校教育目標は、昨年までの文言に追加したことを前号でお伝えしました。屋上に掲示している目標

がかなり傷んでいますので、これを機に更新を検討中です。 
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長崎市立福田小学校 

学校だより 

校長 寺田 成広 心を満たし、夢や願いを叶える学校  ～見つめよう 認めよう～ 

https://www.nagasaki-city.ed.jp/fukuda-e/
https://x.gd/6eKvN

